

SOCIALIZACIÓN DE GESTIÓN EN PRO DE LA POBLACIÓN MIGRANTE COLOMBIANA EN ECUADOR

El pasado 29 de marzo, la Cancillería ecuatoriana invitó a unas ponencias de socialización de gestión en pro la población migrante colombiana en Ecuador, en la cual el Cónsul de Colombia en Tulcán, Hugo Enríquez, manifestó que más de 2.800 colombianos fueron beneficiados con proyectos autogestionados en salud, capacitación laboral y temas de regularización migratoria, con el ánimo de responder a las necesidades de la población colombiana inmigrante en la Provincia del Carchi e Imbabura.



También habló sobre la campaña denominada “EL CONSULADO A TU SERVICIO”, que viene siendo divulgada por todas las Parroquias de su jurisdicción con el ánimo de lograr acercamientos asertivos con la población colombiana que, en su gran mayoría, se encuentra en la zona rural de la Provincia del Carchi. Esto ha permitido una gran afluencia de la comunidad para que se sirva y se apoye en lo pertinente de la Función Consular Colombiana y pueda mejorar el bienestar social comunitario.